



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Baustart des neuen Glasfaserinternets in Knittelfeld

Das schnellere Internet wird zukünftig von der Kreuzung Fröbelstraße/Hans-Resel-Gasse über den Bereich der Portniggstraße und Lindenallee bis hin zum Stadtpark verlegt. Heute fiel der Startschuss zu den Bauarbeiten in der Lindenallee gegenüber der Berufsschule Knittelfeld.

StR Erwin Schabhüttl, Obmann des Ausschusses für Raumplanung, Bauwesen und Ligenschaftsverwaltung, besichtigte die Baustelle zusammen mit Christian Kassarnig, Technischer Leiter der Stadtwerke Judenburg AG und Ing. Martin Puster, Geschäftsführer der Firma Puster Erdbau GmbH.

